

PARIS 2023 POUR LES CAP 1H

Tous les élèves de première année de CAP Hôtellerie-restauration ont passé une semaine à Paris du 27 février au 3 mars. Un programme chargé pour découvrir la capitale sous l'angle de la Révolution Française et de la République, avec des visites professionnelles en sus !

Nous remercions les élèves pour leur curiosité et leur énergie, les familles pour leur contribution, l'établissement et la Région Bretagne pour le financement de ce projet couronné par une exposition Révolution et République à l'EREA, avec un vernissage le mercredi 29 mars et un repas révolutionnaire au restaurant pédagogique en mai.



Devant la pyramide du Louvre, musée où nous avons découvert des œuvres grandeur nature, notamment La Liberté guidant le peuple, la Mort de Marat... et la Joconde bien sûr.



Dans l'hémicycle de l'Assemblée Nationale, dont nous avons étudié l'émergence lors de la Révolution Française.



Au Palais Bourbon lors de la visite guidée de l'Assemblée Nationale.



Devant la Tour Eiffel illuminée.



Dans la Grande Synagogue de Paris



Devant le Ritz



Dans la Grande Mosquée de Paris



Au Procope, restaurant des Lumières et de la Révolution ...



A la Sainte-Chapelle, sur l'île de la Cité



Dans le batobus pour admirer les monuments le long de la Seine



Vue du Terrass' Hôtel pour la visite professionnelle d'un établissement 4 étoiles.



Devant la basilique du Sacré-Coeur lors de la balade dans le quartier de Montmartre.



Au Salon de l'Agriculture, dont la plupart des entrées ont été offertes par Bleu Blanc Coeur



Avec la députée Mathilde Hignet au salon de l'Agriculture. Mme Hignet est déjà venue dans la classe parler de son rôle en circonscription et à l'Assemblée.



Au Bouillon Chartier pour étudier des professionnels à l'œuvre : rapides et efficaces !



Au Marché de Rungis dans la nuit du jeudi au vendredi...